

14 hechos de violencia han sufrido funcionarios

Con coordinadora de Seguridad Pública trataron agresiones a personal del hospital de Porvenir

La directora del Hospital Marco Chamorro Iglesias de Porvenir, Altayra Ferhmann, junto al subdirector administrativo del Servicio de Salud Magallanes, Jorge Adrián, se reunieron con la coordinadora de Seguridad Pública de Magallanes, Carla Barrientos, para tomar acuerdos respecto a los actos de violencia sufridos por los funcionarios y funcionarias del centro asistencial fueguino, por parte de algunos usuarios.

Ferhmann explicó que durante el año 2024, se perpetraron alrededor de 14 actos de violencia, en su mayoría hacia

personal femenino, lo que conllevó a ausentismos por licencias médicas de causa laboral y tratamiento por mutualidad. En la instancia, se mencionaron protocolos internos de denuncia, aspectos jurídicos, primeros auxilios psicológicos, primera atención y funcionamiento de una Comisión interna de seguridad, que analiza los casos de violencia y genera las alertas, con miras a mitigar los riesgos a los cuales se encuentran expuestos los trabajadores y trabajadoras hospitalarios.

Añadió que actualmente se trabaja

en la Mesa de seguridad de funcionarios de la Salud, liderada por la Delegación Presidencial de Tierra del Fuego, con participación de policías, hospital, seremi Salud Magallanes, Prevención de Riesgos y asociaciones de funcionarios. Cabe recordar que actos de violencia entre trabajadores y hacia personal en ejercicio de sus funciones, son considerados en la "Ley Karin", obligando a empleadores y personas externas a la institución a generar espacios libres de violencia y seguros, con el fomento de buenas prácticas.



La directora del Hospital, Altayra Ferhmann, junto a la coordinadora de Seguridad Pública de Magallanes, Carla Barrientos, y al subdirector administrativo del Servicio de Salud, Jorge Adrián.